

La Gazette du CE

Des Bulles, mais pas de Champagne !

Voici un bref compte-rendu de la réunion du Comité d'Entreprise qui s'est tenue le 8 octobre (initialement prévue le 1er octobre, mais reportée à cause de l'audience sur la contestation de la composition des collèges électoraux)

Il n'y avait que la volonté des élus de la majorité pour respecter votre choix de pluralité syndicale. Il en a été décidé ainsi :

Michael MISERIA était candidat pour faire partie de la commission Egalité Homme-Femme, **mais il n'a pas été nommé !**

Patricia LENFANT était candidate pour faire partie de la commission Logement, **mais elle n'a pas été nommée !**

Michael MISERIA était candidat au poste de Trésorier Adjoint, **mais il n'a pas été élu !**

Les élus CGC refusent la participation de salariés non élus pour les commissions **afin d'exclure la candidature de Gérôme CARRIERE à la commission Formation !**

Aucun représentant Employé nommé au Conseil d'Administration !

Les élus de la CFE-CGC ont pris **100%** des postes !

Alors que nous sommes l'autre syndicat représentatif dans l'entreprise, comptant des élus, la majorité a choisi de faire cavalier seul face à la Direction. Lors de la précédente mandature, les - pourtant - 4 syndicats représentatifs avaient su respecter le choix des salariés en se partageant les rôles et en s'unissant pour travailler en bonne intelligence.

La section CGT nielsen

**Prochaine réunion du CE:
le 5 novembre 2015**